

Pour diffusion immédiate  
Le 10 février 2015

## **La campagne « L'importance des nombres » est de retour pour une troisième année**

WHITEHORSE — Le gouvernement du Yukon organise à Whitehorse, du 13 au 26 février, une série de cliniques de dépistage de l'hypertension artérielle; ce service de santé publique, prisé de la population, est offert pour une troisième année consécutive.

« Nous menons la campagne « L'importance des nombres » en février afin que sa tenue coïncide avec le Mois du cœur au Canada », a déclaré le ministre de la Santé et des Affaires sociales, M. Mike Nixon. « L'an dernier, à Whitehorse, près de 600 personnes ont fait vérifier leur pression artérielle durant la campagne. Cette année, nous espérons que l'affluence sera encore plus grande et que davantage de gens seront sensibilisés à l'importance de connaître les nombres associés à leur pression artérielle. »

Offertes dans le cadre du Programme de soutien aux patients atteints d'une maladie chronique, les cliniques permettent de dépister les cas de pression artérielle élevée, de découvrir quelles sont les personnes à risque, de sensibiliser la population à l'importance de connaître les deux nombres qui servent à mesurer la pression artérielle et de renseigner celle-ci sur les conséquences de l'hypertension artérielle.

À Whitehorse, les cliniques se dérouleront selon l'horaire suivant :

|                      |   |                  |
|----------------------|---|------------------|
| Le 13 février        | Centre des Jeux du Canada                                   | De 8 h à 16 h    |
| Le 14 février        | Centre des Jeux du Canada                                   | De 10 h à 18 h   |
| Le 16 février        | Centre des Jeux du Canada                                   | De midi à 20 h   |
| Les 17 et 18 février | Édifice administratif principal<br>du gouvernement du Yukon | De 8 h 30 à 16 h |
| Le 19 février        | Pharmacie du Superstore                                     | De 10 h à 20 h   |
| Le 23 février        | Medicine Chest (rue Ogilvie)                                | De 8 h à 16 h    |
| Les 24 et 25 février | Édifice Elijah-Smith  | De 8 h 30 à 16 h |
| Le 26 février        | Shoppers (Qwanlin Mall)                                     | De 10 h à 18 h   |

On encourage les Yukonnais des collectivités rurales à communiquer avec le centre de santé de leur localité.

Vingt pour cent des Canadiens ont une pression artérielle élevée, ou hypertension, ce qui accroît chez eux le risque de souffrir d'Alzheimer, d'une maladie du cœur ou des reins ou de subir un accident vasculaire cérébral. Dix-sept pour cent d'entre eux ne sont pas conscients de leur état de santé. Voilà pourquoi il est très important de faire vérifier régulièrement sa pression artérielle, surtout que l'hypertension, bien souvent, ne présente aucun signe précurseur ou symptôme.

On peut aussi consulter l'horaire des cliniques en visitant le site Web [www.hss.gov.yk.ca/fr](http://www.hss.gov.yk.ca/fr).

-30-

Renseignements :

Elaine Schiman  
Communications  
Conseil des ministres  
867-633-7961  
[elaine.schiman@gov.yk.ca](mailto:elaine.schiman@gov.yk.ca)

Marcelle Dubé  
Communications  
Santé et Affaires sociales  
867-667-3010  
[marcelle.dube@gov.yk.ca](mailto:marcelle.dube@gov.yk.ca)

*Communiqué numéro 15-044*

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:  
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.